



In der Dunkelheit der Trauer, leuchtet hell das Licht der Erinnerung,
Hoffnung und Liebe. ♡

Martin Mertens

† am 14. Februar 2024 in Lüttich

Herzlichen Dank



- ▷ allen, die sich in dieser besonderen Zeit mit uns verbunden fühlten und uns geholfen haben.
- ▷ allen für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für alle Zeichen der Wertschätzung und Freundschaft, für die Blumen und Geldspenden.
- ▷ allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten für die Unterstützung während dieser schweren Zeit, für jede tröstende Geste, einen Besuch, ein Gebet.
- ▷ Besonderer Dank gilt an alle meinen Kollegen der Station Anna Innere Medizin der Klinik St.Vith für die unglaubliche Unterstützung während der letzten Monate bis jetzt. Merci ♡

Edmund und deine Conny

Das Sechswochenamt findet statt am Ostersonntag, dem 31. März 2024 in der Pfarrkirche zu Heppenbach.